

Skitour auf den Hüenerchopf 2172 m



Tourenleiter: Claudio Burkhalter
Anzahl Teilnehmer: Max. 7 Personen

Datum, Ziel: Samstag, 28. Jan 2017 Hüenerchopf, 2172 m.ü.M.
Talort: Vermol, 1067 m.ü.M.
Abmarsch .. Rückkehr: 08:15 Uhr .. 15:00 Uhr
Pausen: 2 Pausen und Gipfelrast
Anmeldung: Bis 25.01.2017 beim TL. Tel. 079 291 10 14 oder cburkhalter@bluewin.ch
Durchführung: Entscheid am 27.01.2017 abends ab 20.00 Uhr

Anreise mit: 1 Autos
Abfahrt in Altstätten: 07:10 Uhr Sekundarschule Oberriet

Zusammenfassung:

- Höhenunterschied 1100 m
- Aufstieg 4 Stunden in gemächlichem Tempo
- Ausrüstung: komplette Skitouren Ausrüstung mit LVS, Sonde und Schaufel, Mittagsverpflegung, Tee
- Einkehr im Alpenrösli nach der Skitour (direkt beim Ausgangspunkt)

Tourenbericht:

Eigentlich stand die Hohe Matona auf dem Programm, aber die schlechten Schnee Verhältnisse machten eine Durchführung unmöglich. Somit entschieden wir uns für den Hüenerchopf. Zu Dritt fuhren wir früh morgens nach Vermol und waren auch fast die ersten. In gemächlichem Tempo fellten wir die sanften Hänge hoch und machten nach gut einer Stunde den ersten Tee Stopp. Weiter gings hoch zur Alp auf 1737 m. Da konnten wir nicht vorbei gehen. Ein grosser Tisch an der Sonne lud uns zum Rasten ein. Danach ging es flach weiter, bis wir in grossem Bogen den Sattel erreichten und zum Skidepot querten. In wenigen Schritten erreichten wir den Gipfel. Nach einer Rast fuhren wir mehr oder weniger der Aufstiegsspur entlang wieder zurück nach Vermol. Die Schnee Verhältnisse waren akzeptabel; vom Bruchharsch über Pulver bis Pistenverhältnisse fanden wir alles vor. Den schönen Tag haben wir auf der Terrasse des Restaurants Alpenrösli ausklingen lassen.

Danke Annemarie und Vera für den schönen Tag.

Teilnehmer: Annemarie Zünd, Vera Lukacs

